



RIVIERA  
IMMOBILIAR PROPERTIES

5 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 82592567

590 000 €

Pégomas

Maison à vendre (06580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

SOUS OFFRE - Pegomas: Au calme, offrant une belle vue sur la vallée, villa de 160m<sup>2</sup> sur parcelle de 2098 m<sup>2</sup> avec piscine et garage. De plain-pied, belle pièce à vivre lumineuse, cuisine fermée, chambre, buanderie/salle d'eau. A l'étage, 2 chambres ouvrant sur terrasses, une grande salle de bain. Au 2ème étage, très grand espace mansardé pouvant servir de bureau ou de 4ème chambre. En plus du garage, possibilité de stationner 3/4 véhicules. Des travaux sont à envisager pour remettre la villa au goût du jour. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

UNDER OFFER - Pegomas: In a quiet neighborhood, with a nice view on the valley, villa of 160sq.m on a plot of 2098sq.m with swimming pool and garage. On the main floor, spacious living space opening onto the kitchen, bedroom and a laundry/bathroom. On the first level, 2 bedrooms and a large bathroom. On the last level, large space which could be used as a bedroom or an office space. Several parking spaces. Works are necessary to update the house. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr).

**RIVIERA HOME PROPERTIES ( RHP)**

8 BOULEVARD DU MONTFLEURY - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

